



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>96 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02SF15</b>
Prix	<b>899 000 €</b>

## Paris 14<sup>ème</sup> Appartement à vendre (75014)

Au Cœur du 14<sup>ème</sup> arrondissement, engel & Völkers vous invite à Découvrir en exclusivité cet appartement lumineux et fonctionnel de 4 pièces situé au 7<sup>ème</sup> étage d'un immeuble récent. d'une superficie carrez de 96,32m<sup>2</sup>, ce bien se compose de trois chambres, deux salles de bains dont une en suite avec wc, un séjour/salon, une cuisine équipé pouvant s'ouvrir sur le séjour, et un deuxième wc. Vous serez séduit par les beaux volumes et le fort potentiel d'aménagement intérieur. Le balcon de 12m<sup>2</sup> vous permettra de profiter d'une belle vue Dégagé plein ouest vers le parc montsouris, jardin à ...

*In the heart of paris's 14th arrondissement, engel & Völkers invites you to take an exclusive look at this bright, functional 4-room flat on the 7th floor of a recent building. With a carrez surface area of 96.32m<sup>2</sup>, this property comprises three bedrooms, two bathrooms, one of which is en suite with wc, a living room, a fitted kitchen that can be opened onto the living room, and a second wc. You'll love the space and the potential for conversion. The 12m<sup>2</sup> balcony affords a lovely unobstructed west-facing view over the 15-hectare parc de montsouris, an english-style garden that is ideal for ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

